

Queridos Reyes Magos:

Este año tengo muchas cosas que contaros. . .

Supongo que ya sabréis que estamos haciendo Historia, pues estamos sufriendo una pandemia.

Desgraciadamente, este bichito ha llegado a nuestro planeta para hacernos daño.

Las celebraciones no serán como antes. Aún así, brindaremos por el nuevo año.

No podremos abrazar a aquellos que están lejos pero sí los sentiremos cerca.

No os veremos por las calles de la ciudad pero os seguiremos esperando ansiosos y con mucho entusiasmo.

Cantaremos y bailaremos para celebrar la Navidad.

Adornaremos nuestras casas como siempre para que queden bonitas y llenaremos cada rincón de alegría y armonía.

La magia se ha perdido un poquito. Quizá porque algunos ya no están. . . quizá porque todo está patas arriba. . . quizá porque ya nada es lo que era. . .

A pesar de todo, me gustaría pedir os una cosa: que la ilusión nunca se pierda y que la celebración de estas fiestas sean el comienzo de una vida mejor.

Fdo.: La clase de Quinto 

P.D.: Os mando un abrazo a distancia: Coloca tu mano derecha sobre tu hombro izquierdo y tu mano izquierda sobre tu hombro derecho. Listo, haz sido abrazado por mí. 

 ¡Felices Fiestas! 